

ROBES ET MANTEAUX

LES TRAITS CARACTERISTIQUES DES COSTUMES DE PRINTEMPS.

Style amélioré de coupe évasée — Jupes avec idées nouvelles de draperie ou de plis.

Les manufacturiers qui font des costumes à prix populaires sont très occupés en ce moment par l'établissement des modèles de printemps; mais les maisons qui se spécialisent dans la production des meilleurs numéros attendent les avis de l'étranger avant de commencer d'établir leurs nouvelles lignes.

Les costumes actuellement confectionnés ont des jaquettes variant de 25 à 27 pouces environ de longueur. Cependant, par suite de l'effet de coupe fuyante, beaucoup de jaquettes sont considérablement plus courtes sur le devant, et quelque peu plus longues dans le dos.

Les manufacturiers se rendent compte de la difficulté qu'il y a à faire une jaquette fuyante qui conservera les lignes sveltes que tout le monde désire actuellement. Ils font cependant preuve d'un bien meilleur jugement qu'au commencement de la saison passée, et le résultat de leurs efforts se traduira au printemps prochain par une production d'excellents modèles de coupe évasée ne nuisant en rien à la silhouette élancée.

Bien que l'on remarque l'apparition de quelques gilets, on ne considère pas cet accessoire comme devant être de bonne vente pour le printemps. Des effets de gilets, cependant, sont employés dans beaucoup de modèles.

Les ceintures qui jouiront d'une telle faveur, cet automne, seront de nouveau en évidence et les effets de ceintures sont bien accueillis par tous. Quelques-uns des plus récents modèles ont la partie de la section du dos qui s'étend jusque sur le devant pour donner un effet de ceinture.

Tandis que les coupes droites sont notées pour le dos dans la plupart des modèles, certains sont égayés d'un petit ornement à la taille ou légèrement au-dessus, une garniture dans le genre de celle que l'on vit à l'automne dernier.

Les jupes des costumes, dans beaucoup de cas, sont drapées légèrement, mais les numéros à prix populaires montrent l'introduction de plis permettant une liberté d'allure dans la marche sans que l'apparence s'en trouve cependant trop amplifiée. De fait, on pense qu'il ne sera tenté aucun effort pour introduire une jupe plus large que celle actuellement en vogue.

Les jupes sont ordinairement montées sur une ceinture intérieure, mais celle-ci est très étroite, de façon à conserver la ligne de la taille normale suivant les données de la mode du printemps.

Quelques-uns des modèles les plus habillés sont faits avec des manches de trois-quarts, mais les façons tailleurs ont les manches de pleine longueur de la jaquette courante, finies avec des boutons ou une petite manchette.

COSTUMES GARNIS DE FOURRURE, EN LAINE OU VELOURS, AVEC COL ROBESPIERRE OU DE STYLE RUSSÉ.

La demande pour costumes garnis de fourrure est exceptionnellement bonne. Les acheteurs s'approvisionnent de costumes de ce caractère pour détailler de 35 à 50 piastres. On peut noter un mouvement marqué pour les costumes garnis de fourrure de haut prix, mais la demande pour cette catégorie de vêtements est très limitée. Les fournitures fashionables, telles que le velours de laine, la zibeline, le peau de souris, et autres lainages de nouveauté, se prêtent admirablement à la garniture des fourrures, ce qui fait que les

costumes qui en sont pourvus, sont d'une splendeur peu ordinaire. Le chat "civet", l'opossum teint, la taupe, le seal et le Persien sont les garnitures favorites.

Dans quelques costumes de luxe, des bandes de fourrure sont employées sur les jupes et des revers de fourrure sont également parfois rencontrés. Les vêtements de ce genre, qui se vendent cependant le mieux, sont ceux ayant uniquement le col en fourrure. Ce col est ordinairement un col Robespierre modifié et partant des épaules. Quelques autres spécimens, qui furent récemment lancés, sont faits dans un style russe avec col de fourrure et manchettes appropriées.

Les costumes de velours qui sont de meilleure vente sont également garnis de fourrure. Les corduroys et les velours unis et deux-tons sont en grande demande et beaucoup de détaillants les mettent en évidence dans leurs vitrines.



ROBE D'APRÈS - MIDI,
faite de charmeuse bleue.

MANTEAUX EN TISSUS VELUS.

Les effets de coupe évasée et drapée sont prédominants —
Manches ajustées ou kimonos.

Une demande particulièrement favorable a été enregistrée, cette saison, pour manteaux élégants en peluche de couleur, principalement dans les nuances seal brun et taupe. Beaucoup des peluches de couleur taupe sont faites de peluche pressée qui donne l'aspect de taupe et jouissent d'un succès remarquable.

Comme ces manteaux sont pris surtout par des femmes qui sont à l'affût de quelque chose de nouveau, ils possèdent le plus souvent les caractéristiques des styles les plus nouveaux.